



# ちゅうぶ児童館6月の様子 小中学生



MLB メッツで活躍中の  
地元出身 千賀滉大投手のマンホールが  
設置されました。  
千賀先輩がトレーニングした秋葉神社の  
階段はこども達の身近な遊び場です。  
児童クラブのこども達みんなで千賀投手へ  
応援のエールを  
送りました。



おばけフォーク  
がんばってね～



マンホール  
ピカピカツルツル  
気持ちいいよ



みんなで遊ぼう 【ボードゲームであそぼう】 初めて遊ぶゲームも沢山あり、どのテーブルからも  
楽しそうな笑い声が聞こえてきました。  
やっぱりアナログゲームは面白いですね。



しんちょうに!



オバケだらけ  
どれ動かそうかな

早く早く!



## 自由遊び

発表会をします  
みんな見に  
きてください



【リボンたいそう】

工作で作ったリボンステッキで  
発表会が開催されました。  
こども達の「やりたい」という  
気持ちがステキでした。



【カプラ完成】

カプラ完成!





# ちゅうぶ児童館6月の様子 乳幼児親子



## 親子で遊ぼう

【リボンたいそう】



できたよ



【マラカスあそび】『おもちゃのチャチャチャ』



♪チャ  
♪チャ  
♪チャ



わあ～  
おおきい!



パチン!  
つかむよ



♪しゃぼんだま とんだ  
やねまで とんだ

【サーキットあそび】 長いトンネルに初挑戦しました



## 絵本ふれあい遊び



今日はどんなお話かな?  
楽しみに参加してくれる子が  
増えました。嬉しいです。



きんぎょ  
ここだよ



ボランティア金田さん

## 赤ちゃんサロン



保健師と看護師が来館。  
感染症予防対策の話と  
計測だけでなく、楽しい  
お喋りタイムになりました。

